

Brun

Se chier à l'oreille

ANTÉCIMAISE

Naufrage

Naufrage

Tétra-poésie

Corinne Brun

Se chier à l'oreille

ANTÉCIMAISE

*tempe à main droite au moyen du médius
et de l'index un morse dont elle ignore tout*

Blanche-Amélie Renard

I

Cérumen détourné

Combien de pets fait-on chez les Durand et les Dupont ?

Vous vous êtes sûrement déjà demandé combien de coups de tatane vous deviez faire à votre interlocuteur lors d'un déplacement ?

Survolez les départements qui vous intéressent pour afficher la statistique

Aidez-vous à compléter la carte afin de connaître les tendances en boxe française de vos contemporains !

Curetez-les-vous avec un coton-tige,
et indiquez le nombre de coups de savate à la gueule que vous octroyez à votre entourage !

La lune en son quartier de campagne repue,
S'isolant du village à guetter l'est en vain ;
Empalé dans le vent, ni château d'eau ni point,
À l'horizon que découpe le soir, de vue.

L'étable s'est plongée dans le sommeil serein.
Elle a son rendez-vous ; la lune en est l'élue.
Le fleuve l'abondant, luit. Coi, gonflant sa crue
Par le ciel tout de pluie aveuglé, ne la plaint.

Ôtant les oripeaux nuageux de tempête,
Mollement a roulé en lui tournant la tête.

L'éclabousse un trou d'eau, ou était-ce l'appel
Outrageant sa vertu par éclats dévêtue ?
Elle songe à présent, d'effroi joufflue, qu'il pue
Le vent de veau-marin en orgueil de cheptel !

IV

Quelle famille, jusqu'à la fin
ils se seront enfilés lui depuis que tout petit
avec ses outils
et elle, endossant la maternité vénale,
avec une Lada à deux balles
et un pavillon maternel qui ne vaut pas mieux

Le cérumen dans l'ouïe
branle gaiement, montre-la-lui dans l'espace
tu ne sais pas ce que c'est qu'un monospace
1 % en une assez grosse
de caisse d'épargne et 99 % des ayants roté
se présentant rotant tendent la joue gauche à

TABLE

I	11
II	15
III	19
IV	23

Le 20 avril, fin de
la seizième semaine
et veille de Pâques.

Dépôt : avril 2025

ANTÉCIMAISE

contact@antecimaise.org

Corinne Brun :

Née en 1963 à Le Fion.

Critique littéraire retraitée, vit désormais au Crotoy. En 2022 elle a fait don aux Crotellois de cet organe expert, en organisant un tétra-festival de poésie, dit de « la girouette » et baptisé : *Sous le Coq aux reliques !*

Se chier à l'oreille est son premier e-livre.

combien de coups de boule à l'océan pareil
combien de coups de tatane et combien de pets vaginaux
le coton-tige seul suffit-il à notre oreille
lorsque d'ici, on t'aperçoit l'Abri côtier
et si, dans l'air, passe un nuage en loques
alors, on sent ce que c'est qu'un phoque en troupeau



Sans code-barres

0 euro